
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate (no 2024-037)

Collecte de jouets des pompiers : offrez une seconde vie à vos jouets

Blainville, le 7 novembre 2024 – Juste à temps pour remplir bas et paniers de Noël, les pompiers de la Ville de Blainville invitent les citoyens à participer à leur collecte de jouets!

Instruments de musique, figurines, petites voitures, ballons, jeux de société..., tout au long de l'année, les Blainvilloises et Blainvillois sont invités à donner des jouets de seconde main aux pompiers de la Ville, au profit des enfants et familles dans le besoin de la région. Les jouets doivent être en bon état, sans pièce manquante, et nettoyés. Les dons amassés sont remis à l'organisme Carrefour alimenter l'Espoir de Blainville (CALEB).

Donner une seconde vie aux jouets de nos enfants

Du lundi au vendredi, de 8 h à 19 h, les donateurs sont invités à se rendre aux portes situées sur le côté des casernes 7 et 8 (respectivement au 310, chemin du Bas-de-Sainte-Thérèse et au 790, rue de la Mairie), sonner et remettre leurs jouets aux pompiers sur place qui s'occuperont d'en faire la distribution.

S'il n'y a pas de réponse à la porte dédiée à la collecte, c'est que les pompiers sont en action à l'extérieur de la caserne. Dans ce cas, il est important de ne pas laisser les dons au pas de la porte, mais plutôt de repasser plus tard pour leur remettre en mains propres.

Pour en apprendre plus sur la collecte de jouets des pompiers de la Ville de Blainville, visitez blainville.ca/pompiers.